

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Masuku : ouverture d'une salle informatique au complexe éducatif "Cœur de Marie"

UNE dotation de la Nouvelle Gabon Mining (NGM).

Guy MADJOUA SANGOUETABA
Franceville/Gabon

UNE salle multimédias dotée d'une dizaine d'ordinateurs vient de voir le jour au complexe éducatif "Cœur de Marie" dirigé par les Missionnaires claretaines, dans l'enceinte de la cathédrale Saint-Hilaire de Franceville. C'est un don de la compagnie Nouvelle Gabon Mining (NGM), dans le cadre de la responsabilité sociétale des entreprises (RSE). Ladite salle informatique compte des ordinateurs (moyenne gamme) dont la durée moyenne de fonctionnement va de 5 à 10 ans. La capacité de mémoire de chaque ordinateur est de 1 terra. Une

ligne internet de 1 méga est actuellement en cours d'installation en même temps que se négocie son extension à 2 mégas.

Lors de la cérémonie d'inauguration de ladite salle informatique, la sœur Marie Joëlle Opeli a remercié la société donatrice. "Ce cadeau de Nouvelle Gabon Mining est la preuve manifeste de l'intérêt que cette compagnie accorde aux communautés en général et au monde de l'éducation en particulier". L'administrateur directeur général de la NGM, Rana Pratap Singh, a insisté sur la détermination de son entreprise à maintenir son soutien multiforme aux secteurs de l'éducation, de la santé et de l'hygiène ainsi que dans l'auto-emploi.

Présent à la cérémonie, le premier adjoint au maire de Franceville, Norbert Mouyabi, a pour



Vue partielle de la salle informatique inaugurée.

sa part exhorté les dirigeants de la NGM à continuer l'action de développement de certaines unités à travers la ville de Masuku. Entièrement à la disposition du Complexe "Cœur de Marie", la

nouvelle salle informatique est non seulement destinée à la formation des enfants du primaire, mais est également ouverte aux professionnels. Concernant l'entretien, l'établissement bénéficie du concours de la Nouvelle

Gabon Mining. "Nous sommes disposés à vous assister dans la maintenance de cette salle", a expliqué Ghislain Keliet, le directeur informatique et moyens généraux de Nouvelle Gabon Mining.

Mitzic : formation des fabricants de parpaings

E. EBANG MVE
Mitzic/Gabon

LA direction provinciale des Travaux publics (TP) du Woleu-Ntem a lancé par Mitzic, le 2 février dernier, la formation locale des artisans exerçant dans le secteur de la fabrication des parpaings.

C'est le gouverneur Jules Djéki qui a donné le top de cette formation, en présence du préfet de l'Okano, Timothée Malemba, du maire Jean Mvé-Mba, et du président du Conseil départemental, Célestin Edzo-Messalé. Cette remise à niveau – toutes nationalités confondues – des personnes opérant dans la réalisation des briques, vise à mettre de l'ordre dans ce secteur d'activité. "Jusqu'à présent, nous fonctionnons avec trop de laisser-aller", a fait remarquer Jules Djéki.

Il s'agit donc de mettre la norme dans ce secteur, pour éviter que "chaque artisan ne fabrique le parpaing à sa manière" a précisé le gouverneur. "Le non-respect



Officiels et encadreurs à Mitzic.

du nombre de brouettes de sable, de gravier pour un sac de ciment, par exemple, est souvent à l'origine des fissures et des effondrements des habitations et autres édifices publics", a renchéri le directeur provincial des TP, Georges Mboulou Beka.

Cet atelier de renforcement des capacités tombe ainsi à point nommé, le parpaing étant d'une importance capitale dans la construction et la sécurité des occupants. "Le secteur du BTP représente une part importante

du produit intérieur brut (PIB). (...). Il est important pour nous, de revenir à la source des choses : former ces artisans, pour que nous ayons désormais des produits de qualité comme le souhaite le gouvernement", a ajouté le directeur provincial des TP. Cette formation est supervisée par Gilbert Akué Nnang, chef de service provincial Construction et Equipement aux TP. Et la remise à niveau est assurée par Kassimou Oumarou, propriétaire d'une briqueterie à Mitzic.

L'honorable Irène Lissenguet dans son fief de Dienga

Sedrique KEKA MAVENDJI
Dienga/Gabon

LA députée du 2e siège du département de la Lombo-Bouenguidi (Koula-Moutou) Irène Lissenguet Gombou, à la tête d'une délégation composée, entre autres, des responsables départementaux du Parti démocratique gabonais (PDG), a sillonné dernièrement son fief politique qui s'étale jusque dans le district de Dienga.

Les mains chargées et heureuse de retrouver les siens en cette période de début d'année 2021, l'élue nationale a remis des présents dans les différents villages où elle est passée, d'Issemé jusqu'au district de Dienga. Le centre médical de Dienga, qui manque d'infirmier d'Etat, a bénéficié d'un important lot de médicaments. Les populations ont également soulevé d'autres préoccupations, notamment le manque de professeurs au ly-



Remise symbolique des médicaments par la députée Lissenguet.

cée Moukodoum Itah de Pana, et des enseignants du primaire dans la quasi-totalité des écoles de la contrée. Les dispensaires manquent aussi de personnels soignants et de médicaments. Et que dire de l'éternel problème de la route qui y conduit, qui est en piteux état depuis belle lurette ! Fille du terroir et élue du coin, l'honorable Irène Lissenguet Gombou a reconnu être au courant de toutes ces difficultés. Et promis d'en parler aux autorités compétentes.